
会 議 ・ 打 合 せ ・ 視 察 顛 末 書

記録者　　係長　　近野　英樹

決

裁

教育長 教育部長 課 長 課長補佐 主 査 係 長 グループ員

件　　　名 　平成２９年第９回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録

日　　　時 　平成２９年９月２７日(水)　午前９時３０分～午前１１時０５分

場　　　所 　龍ケ崎市役所　附属棟１階第２会議室

出席委員

　平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，

　髙橋容子教育委員会委員，大野金人教育委員会委員，

　髙橋伸子教育委員会委員

欠席委員 　なし

傍　 聴  　者 　１名

出席職員

　教育部長

　教育副部長兼教育総務課長

　生涯学習課長

　指導課長

　スポーツ・国体推進課長

　学校給食センター所長

　教育センター所長

　教育総務課長補佐

　教育総務課総務グループ係長

松尾　健治

飯田　光也

大野　雅之

小林　孝太郎

北澤　昌雄

神永　健

辻井　浩一

重田　正光

近野　英樹
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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　報告第１号　　専決処分の承認を求めることについて（平成２９年度龍ケ崎

　　　　　　　　　　　市一般会計補正予算について）

　　議案第１号　　龍ケ崎市社会教育委員の任用について

　　議案第２号　　龍ケ崎市総合運動公園の設置及び管理に関する条例施行

　　　　　　　　　　　規則の一部を改正する規則について　　　　　　　　　

５　報告事項　　　（１）平成２９年第３回市議会定例会における一般質問答弁状

　　　　　　　　　　　　　 況等について

　　　　　　　　　　　（２）平成２９年第８回龍ケ崎市教育委員会定例会報告第１号

　　　　　　　　　　　　　 の一部訂正について

　　　　　　　　　　　（３）平成２９年度全国学力・学習状況調査の結果について

　　　　　　　　　　　（４）いじめ問題への対応について　

６　その他　　　　　

７　閉　会

（１）開会

　　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただき　

　まして，ありがとうございます。

　　それでは，会議を進めてまいります。

　　本日，全委員が出席されており，定足数に達しておりますので，平成29年

　第９回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

(２)前回会議録の承認

　　はじめに，８月定例会の会議録の承認を行います。

　　会議録につきましては，原案のとおりでよろしいでしょうか。

　　異議なし。

　　それでは，８月定例会の会議録につきまして，原案のとおり承認いたしま

　す。

(３)教育長報告

　　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（茨城県市町村教育委員会研修会，小中学校始業式，第３回市議会定例会，

龍ケ崎市中学校新人体育大会，救急救命講習会，龍ケ崎市の新しい学校づく

り審議会（第２回），平成３０年度就学時健康診断通知発送，たつのこアリーナ

プールによる授業開始，龍ケ崎市子ども会育成連合会視察研修，親子ふれあ

い教室，文化協会舞踊部福祉慰問，文化協会絵画部研修（スケッチ会），埋蔵

文化財所在の有無照会（８月分），茨城県警察本部 国体対策室によるたつの

こアリーナ視察，中学校サッカー部と流通経済大学サッカー部のナイター交流

会，福井国体大会柔道競技リハーサル大会視察，国体関係会議，レクレーショ

ンまつり実行委員会，スポーツ推進計画の策定に向けた会議，茨城県女性ス
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教育長

髙橋(容)

委員

スポーツ・国

体推進課長

教育長

教育部長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

生涯学習課長

教育長

ポーツ推進委員会議，市長表敬（スポーツ大会の結果），龍ケ崎市教育支援

調査員会，市内中学校の体育祭開催，後期計画訪問の実施，市教務主任会

研修会への講師派遣，初級Ⅱカウンセラー養成講座，長山小学校校内研修

会への講師派遣，市民カウンセリング講座（中級）修了生６名，「夢ひろば」第２

学期始業式，文教大生の臨床心理実習，龍の子支援会議，市民カウンセリン

グ講座（上級）受講者４名，「夢ひろば」スポーツ大会）

　　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございました

　ら，お願いいたします。

　国体の準備の中に行幸啓とありますが，どのような準備をしているのでしょう

か。

　皇室の方がお見えになる可能性を踏まえて，そのための準備を行っていこう

とするものです。

（４）報告第１号「専決処分の承認を求めることについて（平成２９年度龍ケ崎市

一般会計補正予算について）」

　　それでは議事に入ります。報告第１号「専決処分の承認を求めることについ

　て（平成２９年度龍ケ崎市一般会計補正予算について）」事務局から説明い

　たします。

　　（教育部長　報告第１号について説明）

　　ただいま，報告第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，報告第１号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありま

　せんか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，報告第１号については，原案のとおり承認されました。

（５）議案第１号「龍ケ崎市社会教育委員の任用について」

　　続きまして，議案第１号「龍ケ崎市社会教育委員の任用について」事務局か

　ら説明いたします。

　　（生涯学習課長　議案第１号について説明）

　　ただいま，議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。
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全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

スポーツ・国

体推進課長

教育長

髙橋(容)

委員

スポーツ・国

体推進課長

教育長

全委員

教育長

教育長

教育部長

教育長

　　特になし。

　　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。

（６）議案第２号「龍ケ崎市総合運動公園の設置及び管理に関する条例施行規

則の一部を改正する規則について」

　　続きまして，議案第２号「龍ケ崎市総合運動公園の設置及び管理に関する

　条例施行規則の一部を改正する規則について」事務局から説明いたします。

　　（スポーツ・国体推進課長　議案第２号について説明）

　　ただいま，議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　ボルダリングをしている方と，バスケットボールをされている方が同時にサブア

リーナを利用されるということになると思いますが，安全対策はどのようになって

いるのでしょうか。

　サブアリーナでは，現在も利用者が多い時には，防球ネットを使って３分割に

区切って利用している状況です。来年，ボルダリングが利用可能になった際に

は，どのような形で利用していただくかは検討してまいりますが，今後も安全に

ご利用いただけるように対応したいと考えています。

　　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。

（７）報告事項の１「平成２９年第３回市議会定例会における一般質問答弁状況

等について」

　　次に報告事項です。報告事項の１「平成２９年第３回市議会定例会における

　一般質問答弁状況等について」ですが，一般質問の答弁につきまして，事前

　に配布いたしました資料からご質問等をいただく前に，文教福祉委員会等に

　おける質疑の内容につきまして，事務局から説明いたします。

　　（教育部長から説明）

　　ただいま報告事項の１について，説明がありましたが，これについてご質問
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斎藤教育長

職務代理者

教育総務課長

髙橋(容)

委員

教育長

大野委員

教育部長

大野委員

指導課長

教育長

教育長

スポーツ・国

体推進課長

教育長

　等ございましたらお願いいたします。

　こどもを守る１１０番の家の会員が減っているということですが，最近は少人数

で通学するようになったことから，地域性なども考慮して，各学校の通学路の途

中のご家庭などに会員になっていただけるとありがたいです。

　実際にこどもを守る１１０番の家に助けを求めてくるケースは数件程度です

が，ご家庭などに掲げてある看板が古くなっていることも整理していけたらと考

えています。最近は防犯連絡員や地域コミュニティの方が中心に登下校の見

守りをしてくださっている状況の中，どのようにしていけばよいか考えていきたい

です。

　こどもを守る１１０番の家は，看板が掲げられているだけでも，犯罪の抑止力

にもなっていますので，多くの方にご協力いただけるとありがたいと思います。

　最近は登校中にJアラートが鳴りましたが，そのような時にも１１０番の家は頼も

しい存在になると思います。

　教員の超過勤務時間が月８０時間というのは，相当長いと思いますが，手当

はきちんと支払われているのでしょうか。

　教員は時間外手当という概念がなく，これまで超過勤務についても正確に把

握できなかったことから，当市では独自に月８０時間以上の超過勤務のみを各

学校から報告してもらい，現状を把握することから取り組んでおります。

　休日の部活動も手当てが出ないのでしょうか。

　部活動に関しましては，休日のみ４時間以上勤務した場合に３０００円の手当

が支給されます。

　教員の超過勤務手当は，現在は教職調整額によって補填されているという考

え方になっています。今後は校長の許可を得て超過勤務を行うことも大切では

ないかと考えており，研究していきたいと思います。

（８）報告事項の２「平成２９年第８回龍ケ崎市教育委員会定例会報告第１号の

一部訂正について」

　　続きまして，報告事項の２「平成２９年第８回龍ケ崎市教育委員会定例会報

　告第１号の一部訂正について」事務局から説明いたします。

　　（スポーツ・国体推進課長から説明）

　　ただいま，報告事項の２について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。
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全委員

教育長

指導課長

教育長

教育長

教育セン

ター所長

教育長

教育長

事務局

教育長

　　特になし。

（９）報告事項の３「平成２９年度全国学力・学習状況調査の結果について」

　　続きまして，報告事項の３「平成２９年度全国学力・学習状況調査の結果に

　ついて」事務局から説明いたします。

　　（指導課長から説明）

　　ただいま，報告事項の３について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

（検討中の案件のため非公開）

（１０）報告事項の４「いじめ問題への対応について」

　　続きまして，報告事項の４「いじめ問題への対応について」事務局から説明

　いたします。

　　（教育センター所長から説明）

　　ただいま，報告事項の４について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

（検討中の案件のため非公開）

　　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

　　

　　次回日程について（１０月につきましては，１０月１８日（水）１３時３０分から総

　合教育会議を，１５時から教育委員会定例会を開催し，１１月につきまして

　は，１１月１５日（水）９時３０分から教育委員会定例会を開催することでお願い

　申し上げます。

　　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

　た。
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【議決事項】

　　 報告第１号　　専決処分の承認を求めることについて（平成２９年度龍ケ崎

　 　　　　　　　　　　市一般会計補正予算について）

　　 議案第１号　　龍ケ崎市社会教育委員の任用について

　 　議案第２号　　龍ケ崎市総合運動公園の設置及び管理に関する条例施行

　 　　　　　　　　　　規則の一部を改正する規則について　　　　　　　

　　

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成２９年９月２９日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　係長　　近野英樹

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長  　　平　塚　和　宏　

情報公開 公　開

非公開（一部非公

開を含む）とする理

由

（龍ケ崎市情報公開条例第９条　号該当）

公開が可能となる

時期（可能な範囲

で記入）

　

　年　　月　　日
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